

[Kontakt](#)
[Veranstaltungen](#)
[Was finde ich wo?](#)
[Links](#)
[Anzeigen](#)
[Gastredakteure –
machen Sie mit!](#)
[Kulturales](#)
[Impressum](#)
[Sitemap](#)


Kreis deutschsprachiger
Führungskräfte
Círculo de Directivos
de Habla Alemana



Der KdF und seine Frauen

Wir wissen, dass der Kreis Deutschsprachiger Führungskräfte ein Zusammenschluss von Frauen und Männern mit Führungsverantwortung in Unternehmen, der Diplomatie und in kulturellen Einrichtungen ist. Es ist auch bekannt, dass die Ursprünge auf 1974 zurückgehen.

Auch, dass wir mit über 200 deutschsprachigen Mitgliedern eine Plattform für den Gedankenaustausch sind und regelmäßig Vorträge von hochkarätigen Referenten aus Wirtschaft, Politik und Kultur organisieren.

Weniger bekannt ist vielleicht, dass der KdF die einzige Vereinigung deutschsprachiger Führungskräfte in Spanien ist, mit Sitz in Barcelona.

Man bat mich, einen originellen Beitrag für die 100. Ausgabe des Taschenspiegels zu schreiben, eine informative und liebevoll gestaltete Zeitschrift, ausschließlich von engagierten Damen gestaltet.

Gerne!

Nach einigen Überlegungen entschlief ich mich für meine eigene **Erfahrung als weibliche Unternehmerin und Mitglied.**

1997, gerade frischgebackene junge Unternehmerin der Filiale einer deutschen Firma in Barcelona. Wohlwissend, dass Networking der Schlüssel zum privaten und beruflichen Erfolg ist, informiere ich mich über deutschsprachige Verbände in Barcelona. Und siehe da: der Kreis Deutschsprachiger Führungskräfte, kurz KdF genannt. Erster telefonischer Kontakt und Teilnahme an einem Freitagmittag im **Hotel Princesa Sofia**.

Durchqueren der Hotelhalle, Hochfahren mit dem Aufzug in den letzten Stock, Top-City. Die Türen öffnen sich und geben den Blick frei auf die wunderschöne Ciudad Condal. Einchecken, und dann die erlauchten, graubetuchten Herren, die das Sagen in den deutschen Unternehmen haben. Da steht man als einzige Frau und hält sich an seinem Glas Wasser fest, wird bemerkt, aber von niemandem angesprochen. Dann muss Frau die Sache selbst in die Hand nehmen. Auch sonst werde ich bei diesem Event kaum Frauen kennenlernen.

Seitdem **hat sich einiges getan beim KdF in punkto weibliche Mitglieder** und weibliche Referenten. Wir sind mittlerweile 14 %, Frauen, die wissen, dass Networking das A und O ist. Gerade als Deutsche im Ausland oder als deutschsprachige Managerin wissen wir, dass **Networking und Benchmarking nicht mehr den Amerikanerinnen vorbehalten** ist.

Kontakte knüpfen und pflegen für die persönliche und berufliche Bereicherung. Networking ist viel mehr als Vorträge anhören und Essen gehen. Es ist eine Lebensphilosophie.

Es nützt mir nichts, wenn ich in meinem Büro emsig arbeite oder mich meinem Unternehmen mit Leib und Seele verschreibe. Die Vielfalt der Kontakte und Denkanstöße bereichern uns, und wir Frauen halten so oder so zusammen. **Weibliche Netzwerkerinnen sind die erfolgreichen Managerinnen.**

Der KdF ist eine hervorragende Gelegenheit, uns zusammenzuschließen und auszutauschen. Ich selbst habe durch diesen wunderbaren Verbund nicht nur hervorragende Kontakte geknüpft und Geschäfte abgeschlossen, sondern Freunde/ Freundinnen fürs Leben gefunden.

Sylvia Taudien

Vizepräsidentin

Infos

KDF Kreis Deutschsprachiger Führungskräfte

www.kdf-online.org